



La Higuera– La mañana del domingo moradores de los barrios la 26 y la duarte, recibieron la reinstalación de...



Barrio el tamarindo y el km2 recibe solución de energía

24 agosto, 2023

Con el compromiso de devolver la tranquilidad y seguridad al distrito Santa Lucia, moradores del barrio K...



Afectados por la tormenta Franklin reciben visita del

23 agosto, 2023



El alcalde Ysrael Toribio dona uniforme a equipo infantil

18 agosto, 2023

El equipo de baloncesto infantil de La Higuera, recibió la donación de uniforme por parte del director de la...



Oficina Municipal ondea bandera en media asta por

17 agosto, 2023

MEMORIA DE AGOSTO



Personal de la Junta se capacitan en Gestión y

14 agosto, 2023

Empleados de diferentes departamentos de la Junta Municipal de Santa Lucia fueron capacitados e...



La Higuera– La mañana del domingo moradores de los barrios la 26 y la duarte, recibieron la reinstalación de...



Barrio el tamarindo y el km2 recibe solución de energía

24 agosto, 2023

Con el compromiso de devolver la tranquilidad y seguridad al distrito Santa Lucia, moradores del barrio K...



Afectados por la tormenta Franklin reciben visita del

23 agosto, 2023



El alcalde Ysrael Toribio dona uniforme a equipo infantil

18 agosto, 2023

El equipo de baloncesto infantil de La Higuera, recibió la donación de uniforme por parte del director de la...



Oficina Municipal ondea bandera en media asta por

17 agosto, 2023

MEMORIA DE AGOSTO



Personal de la Junta se capacitan en Gestión y

14 agosto, 2023

Empleados de diferentes departamentos de la Junta Municipal de Santa Lucia fueron capacitados e...

